

CIUDAD DE MÉXICO | DOMINGO 10 DE JUNIO DE 2018 | AÑO LIII | NO. 18,995 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL ME

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL



SUMAN YA 37 CANDIDATOS ASESINADOS

La violencia electoral continúa imparable

CARLOS DESMOCTT
Noticias de El Sol de La Laguna

El PRI canceló ayer sus actos de campaña en Coahuila luego de que mataron a su candidato a diputado federal

A tres semanas del cierre de las campañas electorales, la escalada de violencia contra candidatos va en aumento. El caso más reciente es el asesinato, el viernes por la noche, de Fernando Purón Johnston, aspirante a diputado federal por el Distrito I de Coahuila. El priista recibió un disparo en la cabeza al salir de la Universidad Autónoma de Coahuila, luego de un debate entre candidatos en el

que participó. De acuerdo con el recuento de la Secretaría de Gobernación con éste suman ya 37 candidatos asesinados durante las campañas; mientras que, según el informe de Violencia Política en México 2018 de Etellekt Consultores, en los nueve meses del proceso electoral se han registrado al menos 385 agresiones contra políticos, dejando III muertos.

El gobernador de Coahuila, Miguel Ángel Riquelme aseguró que el crimen organizado está dentro de una de las líneas de investigación del asesinato, ya que recordó que Fernando Purón, cuando fue alcalde de Piedras Negras, se enfrentó a los grupos delincuenciales.

El PRI suspendió todos sus actos de campaña del día de ayer en señal de duelo. Pág 25

En campaña

José Antonio Meade exigió que se investigue a fondo el asesinato de Fernando Purón, candidato del PRI a diputado en Coahuila Pág 4

Ricardo Anaya aseveró que se ha disparado la violencia en el país y se solidarizó con la familia y amigos de Purón Pág 4

López Obrador afirmó que entre Anaya y Peña Nieto hubo traición ya que ahora el panista quiere meter a la cárcel a EPN Pág 4

50"AÑOS

DEL ASESINATO DE RFK

El ocaso del progresismo, es la representación política en EU durante los 50 por el asesinato de Robert Kennedy en junio de 1968 Pág 35



G7 no alcanzó acuerdos concretos

Trump retiró el apoyo de EU a la declaración final del G7 en una pelea comercial en la que acusó de "manso y tibio" al canadiense Trudeau. Pág 32



DOMINICAL

DERECHOS PARA LAS MUJERES

A partir del próximo 24 de junio, Arabia Saudí les permitirá manejar y les quita la obligación de vestir el velo integral, derechos que busca reivindicar esta artista



Betty Zanolli Pág. 13 Aarón Pozos Pág. 15 Ricardo Espinosa GOSSIF

